



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  

6 Pièces

260 m²

Réf. 8806693

6 500 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

VESSINART
LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes de monte-carlo, cette villa entièrement rénovée bénéficie d'un emplacement rare, associant vue spectaculaire sur monaco, calme absolu et parfaite intimité. La propriété propose cinq chambres en suite et de généreux espaces de réception, dont un vaste salon largement ouvert sur le panorama. La rénovation récente se distingue par la qualité de son exécution et le choix de matériaux nobles : pierre naturelle, bois et menuiseries sur mesure. La cuisine, particulièrement soignée, est sublimée par un spectaculaire onyx rétroéclairé. Exposée plein sud et facilement ...

Just a few minutes' drive from Monte-Carlo, this fully renovated villa enjoys a rare setting combining spectacular views over Monaco, absolute quiet and complete privacy. The property offers five en-suite bedrooms and generous reception spaces, including an exceptionally spacious living room opening onto the panorama. The recent renovation stands out for its quality of execution and refined natural materials, including stone, wood and bespoke millwork. The beautifully finished kitchen features a striking backlit onyx design. South-facing and easily accessible, the villa combines contemporary ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



www.residences-immobilier.com